



Hotel Restaurant Perschler

+43 3573 34204
office@gasthof-perschler.at



Jetzt noch länger frühstücken wie ein König

Im Hotel Restaurant Perschler in Rattenberg

Weit über die Bezirksgrenzen hinaus ist das Hotel-Restaurant Perschler ein Begriff wenn es um herzliche Gastlichkeit und hervorragende steirische Küche geht. Kurzum, hier fühlt man sich wohl, hier ist man daheim.

Ein besonderes Highlight des Restaurants Perschler in Rattenberg ist aber auch das umfangreiche Frühstücksbuffet. Hierbei bleiben für den Gast bekanntlich keine Wünsche unerfüllt. Ab sofort können sich alle Gäste und vielleicht ja auch der eine oder andere „Langschläfer“ noch mehr Zeit für das genüssliche Frühstücksschlemmern lassen.

Neu ist nämlich, dass man im Restaurant Perschler, samstags, sonntags und an Feiertagen jetzt von 6 bis 10 Uhr und an Wochentagen von 6 bis 9 Uhr ausgelassen Frühstücken kann. Und ein kleiner Tipp am Rande, das Perschler-Frühstücksbuffet sollte man sich auf keinen Fall entgehen lassen!

Und wenn wir schon am Verteilen von Ratschlägen sind, hier gleich noch ein gut gemeinter Tipp: Denken Sie schon jetzt an den nächsten Heringsschmaus und reservieren Sie für Sich und Ihre Lieben am besten so rasch als möglich das eine oder andere Plätzchen, denn auch diesbezüglich hat das Hotel-Restaurant Perschler einen einzigartig guten Ruf!

Das gesamte Team des Hotel-Restaurants Perschler in Rattenberg, möchte sich auf diesem Weg bei all seinen treuen Gästen bedanken und wünscht ein schönes, besinnliches Weihnachtsfest sowie jede Menge Glück und Gesundheit im neuen Jahr!

